



ENCUENTRO PROVINCIAL DE FAMILIAS. Celebrado como cada año y organizado por FEPROAMI el encuentro provincial de familias de Asociaciones de Discapacidad Intelectual de la provincia de Cádiz en Castellar de la Frontera. En la inauguración estuvieron presentes María Luisa Escribano como Presidenta de FEPROAMI, Gonzalo Rivas Rubiales, Director General de Personas con Discapacidad de la Junta de Andalucía y Miriam Al-



conchel Gonzaga como Delegada Territorial de Igualdad, Salud y Políticas Sociales en Cádiz así como Begoña Corrales Perez, Gerente de FEPROAMI. Muy interesante e importante para el movimiento asociativo dado el momento actual. También hubo tiempo para el ocio y la diversión las familias visitaron el interesante Zoo de Castellar de la Frontera.

CASI TERMINADO NUEVO C.I.M.I. Este mes casi la totalidad de las formaciones políticas de la ciudad han visitado nuestro Centro de Menores que está casi ultimado. El alcalde David de la Encina y los Concejales del Equipo de Gobierno del tripartito, el Partido Popular y Ciudadanos El Puerto nos han visitado. Todos ellos han destacado la importancia y construcción de las instalaciones así como su apoyo a futuros proyectos, de hecho se planea una ampliación para instalaciones deportivas.



DÍA MUNDIAL DEL ALZHEIMER. Este año la conmemoración se llevaba a cabo además de con los actos tradicionales de celebración de misas, visitas de familias y distribución de la información acerca de la enfermedad, este año como novedad se llevaba a cabo un intercambio de experiencias con menores de los colegios de las localidades donde se encuentran ubicados los centros, toda un experiencia de intercambio y ayuda mutua muy emotiva e interesante.



INICIO CURSO. Tanto nuestro C.E.E. "Mercedes Carbó" como el Complejo Educativo "Pili Varo" han iniciado su curso 2015. El inicio de curso se ve marcado por la situación de los comedores. Continuamos con problemas de financiación desde el pasado año haciéndose cargo la propia Asociación con este importante gasto y aún no hay respuesta por parte de la Administración en sentido positivo pese a las múltiples reuniones que se está produciendo. Algo similar sucede con los Centros Especiales de Empleo que desde el último cuatrimestre de 2013 no hay financiación ni noticias positivas. Nuestro gerente Jesús Santiago estuvo presente en el inicio para dar la bienvenida a los nuevos padres y tratar algunas cuestiones del nuevo curso. Este año sustituye en la Dirección a Mati Roselló nuestra hoy Concejala de Participación Ciudadana, Ana Roselló y Francisco Javier Monge es Jefe de Estudios y Ana Guillén la Secretaria.

